

## La UMH descarta vallar el campus y lo abrirá más con dos bulevares - La Verdad - 11/05/2016



Las dos líneas muestran el trazado de los nuevos bulevares que se construirán en el campus ilicitano de la Universidad Miguel Hernández. :: UMH

# La UMH descarta vallar el campus y lo abrirá más con dos bulevares

La universidad y Pimesa negocian que las empresas tecnológicas del Parque Científico puedan trasladarse al área industrial de Torrellano

:: M.T.B./A.M.G.

**ELCHE.** Lograr una mayor integración en la ciudad es el objetivo del cambio de modelo urbanístico que la Universidad Miguel Hernández (UMH) ha planeado. Así lo anunció ayer el concejal de Urbanismo, José Manuel Sánchez, tras asistir a la mesa de debate celebrada el lunes, en el Colegio de Abogados, un foro en el que se habló de la relación del urbanismo con los jóvenes y la universidad. La charla es parte de los trabajos previos para la revisión del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) del municipio.

La institución académica, que aspira a convertirse en «un barrio más» de Elche, ha descartado finalmente el vallado del campus, un proyecto que el rector, Jesús Pastor, defendió el pasado año, coincidiendo con su campaña electoral, e incluyó entre sus prioridades.

Sin embargo, la oposición que mostraron entonces grupos de arquitectos y otros sectores fueron diluyendo las esperanzas del máximo representante de la UMH de conseguir un consenso sobre esta cuestión, por lo que aparcó la idea de vallar el perímetro de la sede universitaria. Un proyecto que ya está fuera de los planes urbanísticos futuros de la Miguel Hernández, una decisión que adelantó el vicerrector de Infraestructuras de la UMH, Juan José Ruiz, en la citada mesa de debate.

Sánchez valoró de forma positiva «el cambio de postura» de la UMH respecto a ese vallado porque «el

La sede universitaria quiere contar con un circuito de 'running'

La UMH podría convertirse en la primera universidad en contar con un circuito de 'running' en su campus, otro de los proyectos que la institución tiene en cartera. Esta zona está previsto que discurrirá por el perímetro exterior de la sede universitaria, pero también tendrá trazado por el interior de la misma. Además está previsto que combine distintas superficies, desde césped hasta asfalto y tierra. Esta fue otra de las iniciativas planteadas en el debate del lunes. La próxima cita tendrá lugar el día 26, a las 19, en el Centro de Congresos, bajo el título 'Elche, patrimonios de la Humanidad'.

modelo de universidad que se está imponiendo» en la actualidad es el de configurar campus «accesibles a cualquier ciudadano, sea o no universitario».

Agregó que «la UMH tiene que ser un barrio más de la ciudad en el que los ciudadanos tengan accesos» y apuntó que el equipo rector de la institución trabaja conjuntamente con los servicios municipales de urbanismo en la proyección de «dos bulevares peatonales que discurrirán de este a oeste del campus». Ambos tendrán un trazado paralelo, el situado más al sur unirá la Avenida de la Unesco con el Camino del Pantano, por detrás del edificio La Galia.

El paseo peatonal más al norte también atravesará la sede universitaria y estará más cerca de las instalaciones deportivas, pasará por la parte trasera del edificio Altavix hasta llegar al otro lado del edificio Hélice, que quedará en medio de am-

bos bulevares.

Según indicaron ayer desde la universidad, algunas de estas zonas arboladas ya están habilitadas, fruto de la urbanización que se ha ido realizando alrededor de los nuevos aularios y de más inmuebles que se han ido construyendo. De manera que el trabajo se centrará más en conectar estas áreas para formar estos caminales, que permitirán una mayor apertura del campus a la ciudad.

El concejal de Urbanismo precisó que la intención de la Miguel Hernández es que esta obra pueda estar finalizada el próximo año, según anunció el vicerrector en la charla. En ella participaron también el arquitecto y especialista en el diseño de campus universitarios Pablo Campos Sotelo, así como los directores de la UNED, José Ruiz, y del CEU, Francisco Sánchez.

Por otro lado, Sánchez confirmó que la empresa municipal Pimesa está en conversaciones con los responsables de la UMH con el objetivo de firmar un convenio de colaboración que posibilite que «el importante foco de empresas tecnológicas que está generando la universidad puedan encontrar acomodo en el Parque Empresarial». En esa área industrial, la empresa municipal dispone de 96.000 metros.